
GEMEINDE KISDORF 
- Ausschuss für Jugend, Soziales, Kultur und Sport - 24568 Kattendorf, den 31.08.2018 

Nr. 2 - Ausschuss für Jugend, Soziales, Kultur und Sport vom 20.08.2018 

Beginn: 20.00 Uhr. Ende: 21.45 Uhr, Kisdorf, Margarethenhoff 

Mitgliederzahl: 9 

Anwesend stimmberechtigt: 
GV Huffmeyer, Hannelore (Vorsitzende) 
GV Hroch, Nicole 
GV Wulf, Bernhard für GV Kracht, Michael 
GV Meyer, Hermann 
GV Vogel, Gretel 
WB Cochu, Ursula - zugleich Protokollführerin 
WB Joachim, Astrid 
WB Reiche, Käthe-Christine für WB Rudolph, Mandy 
WB Rudolph, Rüdiger 

Nicht stimmberechtigt: 
Bürgermeister Stolze, Wolfgang 

Die Tagesordnung wird nach § 3 Abs. 5 GeschO wie folgt erweitert: 
TOP 7: Homepage 
Einwohnerfragestunde wird TOP 8 

(9:0:0) 

Eingang Amt: 27.08.2018 
I 3/ha 
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Tagesordnung: 

01. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

02. Mitteilungen der Vorsitzenden und des Bürgermeisters 

03. Fragen der Ausschussmitglieder 

04. Festlegung der Besichtigungstermine Spielplätze / Liegenschaften / Friedhof 

05. Zusätzliche Raummöglichkeiten für Kita „Sonnenschein" 

06. Antrag SSC Phoenix 
Zuschuss Container 

07. Homepage 

08. Einwohnerfragestunde 

TOP 1: Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Vor Eröffnung verpflichtet die Vorsitzende WB Käthe-Christine Reiche per Handschlag. 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Mitglieder und Gäste. Die Beschlussfähigkeit wird fest-
gestellt. 

TOP 2: Mitteilungen der Vorsitzenden und des Bürgermeisters 
Vorsitzende 
• Die CDU hatte in der vergangenen Sitzung die Mitarbeit „Homepage“ durch Herrn Cieklinski ange-

boten. 
• Beim Mitfahrnetz Segeberg wurde eine zweite Bank für den Wohld bestellt. Es werden Plakate aufge-

hängt. Eine Pressemeldung wurde dem Bürgermeister übergeben. 
• Vorn 23.11. bis 25.11.2018 findet der Weihnachtsmarkt statt. Arbeitseinsatz soll in den Fraktionen 

besprochen werden. Teilnehmerliste bitte in der Oktober-Sitzung zurückgeben. 
• Soll das traditionelle Tannenbaumschmücken am 01.12.2018 stattfinden? Eine Liste für die Mitarbeit der 

Gemeindevertreter ist dem Protokoll beigefügt und in der Septembersitzung zurückzugeben. 
• Das Waldkindergartengesetz wurde im Juli verabschiedet und das neue Gesetz tritt demnächst in Kraft. 
• Laut Amt werden die Schutzhütten im Endern demnächst ersetzt. 
• Die Zuschussanträge für 2019 sind teilweise beim Amt eingegangen. Die Beschlussfassung erfolgt in 

der Septembersitzung. Die Vorsitzende wird die Unterlagen den Ausschussmitgliedern per Mail zur 
Verfügung stellen. 

Bürgermeister: 
• Das zweite Bushäuschen ist fertig. 
• Ab 2019 wird es zweimal im Jahr eine kostenfreie Abholung von Strauchgut durch den Wege-

Zweckverband geben. Jeder Haushalt meldet dies selbst an. 
• Der Schredderplatz in Kisdorf wird Ende 2018 geschlossen. Alternativ für die Entsorgung wird 

Schmalfeld, Henstedt-Ulzburg und Firma Brockmann angeboten. 

TOP 3: Fragen der Ausschussmitglieder 
WB Rudolph, Rüdiger 
• Die Rasensanierung von SSC Phönix muss besprochen werden. Sämtliche Vereine sollen selbst für 

ihre Finanzen aufkommen. 
Vorsitzende: Zuschüsse sind freiwillige Leistungen und müssen beantragt werden. 

WB Rudolph, Rüdiger, fragt 
• zum Projekt „Fliegen“ wird weiter bearbeitet? 
Antwort der Vorsitzenden: Ja, wurde auf der letzten Sitzung mitgeteilt. 
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TOP 4: Festlegung der Besichtigungstermine Spielplatz/Liegenschaften/Friedhof 
Besichtigungen möglichst an einem Sonnabendvormittag. TÜV-Berichte über die Plätze gibt es monat-
lich, liegen zum Besichtigungstermin vor. 

TOP 5: Zusätzliche Raummöglichkeiten für Kita „Sonnenschein“ 
Bürgermeister Stolze, Frau Asmussen, Frau Huffmeyer, Herr Wittkowski und Herr Hohmann (Amt) haben 
den „Ulmenhof" besichtigt. Der Raum ist nicht zu benutzen. Evtl. könnte ein Container aufgestellt werden. 
Herr Hohmann meldet sich unverzüglich, sobald er Container-Angebote vorliegen hat. Es erfolgt evtl. eine 
außerordentliche Sitzung. 

TOP6: Antrag SSV Phoenix 
Zuschuss Container 

Der Ausschuss für Jugend, Soziales, Kultur und Sport verweist auf den Beschluss des Ausschusses für 
Jugend, Soziales, Kultur und Sport Nr. 28 vom 19.07.2017, der da lautet: 

„Beschluss: 
Der Ausschuss für Jugend, Soziales, Kultur und Sport stimmt dem Antrag Container-Aufstellung (4 Con-
tainer „Umkleide“ und 2 Container „Sanitär“) zu. Der Gemeinde entstehen hierdurch keine Kosten, auch 
nicht in Folge. 

TOP 7: Homepage 
Eine neue Seite muss gestaltet werden und nur wenig von der alten Seite kann verwendet werden, viele 
Daten müssen entfernt werden, Ende September wird evtl. eine neue Seite fertig sein. 

Eine AG für die „Homepage" bestehend aus: 

GV Reinhard Cieklinski, CDU 
WB Helmut Joachim, WKB 
GV Hannelore Huffmeyer, FDP 

ist vereinbart. Federführend für diese Gruppe ist Bürgermeister Wolfgang Stolze. 

TOP 8: Einwohnerfragestunde 
Die Einwohner werden auf den Datenschutz hingewiesen und haben einer Veröffentlichung im Protokoll 
zugestimmt. 

Herr Kortum vom SoVD: 
• Wer ist für den Parkplatz „Ole School“ zuständig? 
Vorsitzende: Bitte an den Ausschuss für Verkehr und Umweltschutz wenden. 

Herr Warner vom SSC Phönix: 
• Warum kann der Verein den gewünschten Zuschuss nicht erhalten? 
Vorsitzende: Wurde in TOP 6 beantwortet. 

Gez.: Ursula Cochu 
Protokollführerin 

Das Amt wird beauftragt, eine entsprechende vertragliche Vereinbarung gemäß Schreiben vom 
14.06.2011 des SSC Phoenix auszufertigen. (8:0:0)“ 


